

Isonomía continúa la expansión de su red de municipios por el territorio español

la Plana al Dia :: Castelló :: Sociedad :: 22-07-2009

La Fundación Isonomía de la Universitat Jaume I, continuando con su labor de fomento de la igualdad efectiva de mujeres y hombres, expande su experiencia en el trabajo en redes, a través de la Red Isonomía de municipios para la igualdad efectiva de mujeres y hombres.

La Red de municipios, de la que forman parte 90 localidades de la provincia de Castellón, ya está operando en las provincias de Álava, Albacete, Alicante, Asturias, Badajoz, Cáceres, Cantabria, Castellón, Ciudad Real, Cuenca, Guipuzcoa, Illes Balears, Jaén, La Rioja, Madrid, Murcia, Navarra, Pontevedra, Teruel, Toledo y Vizcaya, y el objetivo es extenderse a toda la geografía española.

Los últimos ayuntamientos que han firmado un convenio de colaboración con la Fundación Isonomía para contar con el apoyo, asesoramiento y soporte de personal experto en igualdad para su personal político, técnico y asociativo, en las actuaciones cuyo objetivo sea la igualdad efectiva de mujeres y hombres, son el Ayuntamiento de Nogales y el de La Morera en la Provincia de Badajoz; el Ayuntamiento de Chapinería en Madrid, y el Ayuntamiento de Chilluévar en Jaén.

Redacció Plana al dia